

# 野の花だより

## 新年のご挨拶

### あけまして おめでとうございます

今年の干支は、いのししで「猪突猛進」と言われますが野の花はちょっと立ち止まってこれからの事を考える年にしたいと思います。一人一人の思いを大切に、家庭的な雰囲気の中、みんなが幸せな気持ちになれる野の花をつくっていけるように考えています。いままで同様、多くの人の意見を聞き支援をいただきながら歩んでいきます。今年も野の花を宜しく願います。

利用者、保護者、職員、関係者の皆様が  
みんなみんなしあわせな年でありますように！！

施設長 篠塚 敦子



## 野の花フェスタ



第1回  
野の花フェスタ  
ご来場ありがとう

2018年11月10日



## リレーオピニオン

野の花歴 8 カ月のピチピチ（嘘）の新人柳井です。

私が、野の花に来てまず驚いたことは、同姓同名の職員さんが生活介護におられたということです。よくある「柳」の字ではない柳井さんがもう一人おられた話を聞いた時はビックリしました。

次に、驚いたことは利用者の皆さんの作業している姿です。皆さん達者でバリバリ作業に取り組んでおられました。私は、以前も障がい者施設で仕事をしていましたが生活介護でしたので、毎日の作業量の多さに感動しました。

皆さんは、1.5 倍という数字で何が思い浮かびますが？『本日やきそば麺 1.5 倍!!?』とか食いしん坊の私はすぐに想像してしまいます（笑）。身体に障がいのある方の老化は 1.5 倍のスピードですすむのだそうです。その考えでいくと私と同級生の方は 51 歳ということになります。実際の年齢だけではなく、本人の身体状態や障がい特性などあらゆる事に基づいて支援する事が大切だと思いました。なんて、知識人みたいな事を書いてみたんですがこれからも楽しく利用者の皆さんと関わりたいと思っています。宜しくお願いします。

就労継続B型 柳井 里奈

千田様より  
クリスマスケーキを  
頂きました。  
皆、大喜びで食べて  
いました。  
毎年ありがとうございます。

## 2019 干支パン



メロン生地は

キャラメル味。

中身は

みんな大好き

クリ 160円 ぽ。

## ご厚志ありがとうございます！！

イオン坂出、サニクリーン、坂本選果場、千田允子、山下瑞穂、牛川和典、野田登代子、滝典代、杠真由美、宮田香代子  
敬称略、順不同

## 就労継続 B 型

昨年12月の外出活動で、高松ミライエのプラネタリウムに行ってきました。  
今の季節は、空いっぱいには無数の星が出ているらしく、星座もたくさん  
学ぶことができました。

昼食は、香西イオンで各々好きなご飯を選び、笑顔でお腹いっぱい食べてきました。  
帰りの車の中では、最近星を見ていないことに気が付き、晴れた日には夜空を見上げてみようか  
なあ・・・などすてきな話をしました。  
時々星を眺めてほっと一息つきながら、これからもお仕事を頑張ろうと思います！



## 生活介護

『外出活動』  
10月にワンハートさんが経営しているカフェ  
「ランタナ」に行ってきました。普段から交流  
もあり、とても親しみやすく居心地の良い環境  
で、みなさんの笑顔も印象的でした。飲み物を  
注文すると、ちょっとしたお菓子もついていて、  
みなさん美味しそうに頬張っていました。昼食  
後のティータイムを、ゆったりと過ごせました。



『MIMOCA (ミモカ) 造形体験』  
12月3日に「猪熊弦一郎美術館」の学芸員、  
林さんと吉澤さんが来られ、美術館紹介の後  
造形創作を教えてくださいました。  
絵にいろいろな形のシールや色紙、広告紙な  
どを貼って楽しみました。みなさん真剣に作  
品作りに取り組み、個性いっぱいの作品がた  
くさんできました。

## 就労移行

就労移行を利用されていたYさんが、11月5日ラ・ム一飯山店に就職されました。  
実習中は、商品の前出しでしたが、就職後は品出しや掃除なども行い、  
仕事の幅を広げ、頑張っておられます。  
また、11月よりNさんが利用を開始されました。  
就労の経験がありますが、新たな気持ちで就職を目指しています。  
在籍している2名の利用者さんは、丸善工業やウチダでの企業内作業、  
ほわいとマムでの菊定植、宇多津町などでの清掃作業、そしてパン工房内  
での製造作業や軽作業を行っています。  
企業就職を目指し、作業を通して課題が解決できるよう頑張っています。  
課題をクリアすることは、一朝一夕にはいきませんが、日々自分と向き合い  
ながら、自分をよく知っていくことが必要ではないかと思います。



## アビリンピックに参加してきました！！



就労継続支援 B 型を利用している猪井美龍さんが  
11月3、4日に沖縄県で開催された全国障害者技能競技大会の  
「縫製」部門に初めて香川県代表として参加してきました。  
4時間でエプロンの製作を行い、アイロン、ミシンなどの技能を競います。胸元にはダーツ、  
裾にはフリル、ポケットも2か所に付けるなど高度な技術が必要とされますが、1つ1つしっかりと  
覚えて時間内に完成できるように1か月間とにかく必死で練習しました。  
猪井さんはどんな困難にも笑顔で挑まれ、できなくてイライラしても、次の日には  
気持ちを切り替えて挑戦していました。そして『絶対に最後まであきらめない。』  
そんな姿を見せてくれたように思います。結果は賞には届きませんでしたが、  
来年も出場できるように日々の作業を通して技術の向上を目指していきたいです。



## 野の花 忘年会

昨年末の12月28日に、「オークラホテル丸亀」にて『野の花 忘年会』を行いました。  
みなさんの気合の入った出し物や、美味しい料理もあり、楽しい時間を過ごすことができました！  
また、2019年も気持ちを新たに、頑張りましょう！！

